

Affaire Narumi



Photo ER/A. CASTAGNÉ

BESANÇON

Une organisation hors normes pour le procès

Jusqu'au 2 avril 2022

Les Jours Imbattables!

PRIX IMBATTABLE

750€
dont 600€ pour 10€
984€
Matelas 140x190

France literie
EXPORT DE VOS MATS

Espace de la Motte - VESOUL
03.84.97.55.55



Une néonate toute neuve

VESOUL

Les nouveaux locaux de la Néonatalogie du GH70 renforcent la « bienveillance » du service. Photo ER/B.GRANDJEAN

> PAGE 4

LURE

C'est parti pour la dictée du Tour

> CAHIER LOCAL

FRANCHE-COMTÉ

Covid : accélération de la hausse des cas

> PAGE 7 & 10-11

FRANCHE-COMTÉ

A Belfort, elle présente sa thèse en trois minutes chrono

> PAGE 8



Photo ER/Aurélien BRETON



3 79 26 27 80 13 85 0 3 2 6 0

284384200

AVANT TRAVAUX

LIQUIDATION TOTALE

DERNIERS JOURS

jusqu'à **-70%**

CUIR CENTER

ZAC des Près
ANDELNANS

Selon récépissé de déclaration municipale n° 2021/AND/014 du 07/12/2021 jusqu'à épuisement des stocks et dans la limite des stocks disponibles selon étiquetage en magasin jusqu'au 07/04/2022

VESOUL

Des nouveaux locaux de néonatalogie pour le Groupe Hospitalier 70

Après six mois de travaux, le nouveau service de néonatalogie du Groupe Hospitalier de Haute-Saône (GH70) a été inauguré ce vendredi 25 mars. Le service dispose désormais de quatre chambres, un salon d'accueil et une galerie destinée aux passages des soignants.

« **A**près six mois de travaux, nous sommes heureux de dévoiler ce nouveau service néonatalogie, qui a été agrandi et modernisé », explique Alexandrine Kientzy-Laluc, directrice du GH70. Ce service, localisé entre la maternité et le service de pédiatrie, accueille les enfants nés prématurément et leurs mamans dans quatre nouvelles chambres, contre deux auparavant.

« Accueillir les mères et leurs bébés ensemble est essentiel pour maintenir leurs liens et faciliter leur prise en charge pédiatrique », af-

“ Ici, nous avons constaté moins de stress post-traumatique chez les mères. ”

Professeur Israël Nisand, gynécologue obstétricien à l'Hôpital Américain de Paris

firme la directrice. Jusqu'à présent, les mères ne pouvaient pas systématiquement séjourner auprès de leur nourrisson hospitalisé, faute de place.

L'unité dispose aussi d'un salon de détente destiné aux familles, avec un frigo et un téléviseur. La salle de soin a été rénovée, avec l'ajout de puits de lumière. Une galerie de visite pour les familles d'enfants hospitalisés a également été créée et la biberonnerie a été remise en conformité. Coût total des travaux : 446 000 €.

Une maternité reconnue pour ses pratiques bienveillantes

Le professeur Israël Nisand, gynécologue obstétricien à l'Hôpital Américain de Paris et Officier de la légion d'honneur, était présent à l'inauguration. Il a tenu à souligner la « qualité exceptionnelle de la maternité du GH70 en termes de bientraitance ». La maternité de Vesoul est en effet la première maternité de Franche-Comté à avoir obtenu le label Maternys, pour ses pratiques bienveillantes.

« Depuis le mouvement #Metoo, beaucoup de femmes se sont plaintes, et ont considéré être mal traitées durant leur maternité par du personnel soignant. ». En effet, après plusieurs en-



Une mère et son enfant dans les nouveaux locaux du service néonatalogie du GH 70.

Photo ER/Bruno GRANDJEAN

quêtes menées dans différents hôpitaux, 10 % de mères souffrent de syndrome de stress post-traumatique suite à une mauvaise expérience lors de leur hospitalisation. Ces syndromes peuvent générer des

dépansions post-partum, qui peuvent causer des troubles neurologiques chez les enfants.

« Ici, nous avons constaté moins de stress post-traumatique chez les mères. Il y a un véritable esprit d'équi-

pe au sein de la maternité, le personnel cocoone les patients. Un grand bravo au travail de toute l'équipe. Cette maternité est exemplaire » a félicité le professeur.

Léopoldine DERIOT